



FIRMADO POR

GRUPO MUNICIPAL POPULAR DE CARTAGENA  
30/08/2024 (según el firmante)



SELLO

Registrado el 30/08/2024 a las 14:23  
Nº de entrada 113195 / 2024



## **MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR DEL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA SOBRE LA PRECARIEDAD DEL SERVICIO DE CORREOS EN CARTAGENA.**

El servicio de Correos en Cartagena está sufriendo un grave deterioro que afecta directamente a la calidad de vida de nuestros vecinos. En las últimas semanas, se ha registrado una drástica reducción de personal en diversas áreas críticas del servicio, incluyendo las Unidades de Reparto, Unidades de Servicio Especial, Centros de Clasificación y Oficinas de Atención al Cliente. Esta situación, denunciada por los sindicatos y reflejada en medios de comunicación, se ha visto exacerbada por un cambio en la dirección de Correos, alineado con las directrices del Gobierno de España.

Las bajas, jubilaciones y vacaciones del personal no han sido cubiertas, lo que ha dejado al servicio funcionando con apenas el 40% de su capacidad operativa durante este verano. Este déficit ha provocado que miles de cartas de correo ordinario permanezcan sin repartir, generando un colapso en la entrega de correspondencia esencial para nuestros ciudadanos.

Según nuestras noticias, en la zona de Los Dolores, incluyendo los barrios de San Cristóbal, Hispanoamérica y Polígono Santa Ana, el servicio de Correos está prácticamente paralizado, con solo 11 trabajadores en activo de una plantilla original de 55. En Pozo Estrecho, un solo funcionario se ve obligado a cubrir una vasta área, incluyendo Fuente Álamo, lo que le impide entregar el correo ordinario y se limita únicamente a la entrega de correspondencia urgente.

Estas cifras reflejan una precariedad generalizada que hace inviable que los trabajadores de Correos puedan cumplir con su deber de repartir cartas y otros documentos esenciales. Sin embargo, se priorizan servicios como la entrega de notificaciones de multas de tráfico, lo que evidencia una grave descompensación en la gestión del servicio.

Este recorte en el servicio público no solo afecta a la comunicación entre los ciudadanos, sino que también refleja una preocupante tendencia a desatender regiones como la nuestra en favor de otras áreas del país, en detrimento de los derechos fundamentales de nuestros ciudadanos.

**Por todo ello, el Grupo Municipal Popular presenta al Pleno la siguiente MOCIÓN:**

1. Que el Pleno del Ayuntamiento de Cartagena exija a la Dirección de Correos una solución inmediata a la crisis de personal y recursos que afecta al servicio en Cartagena, garantizando que se restablezca el funcionamiento normal del servicio postal público.





FIRMADO POR

GRUPO MUNICIPAL POPULAR DE CARTAGENA  
30/08/2024 (según el firmante)



2. Que el Pleno insta al Gobierno de España a rectificar las políticas de recorte en el servicio de Correos, asegurando una distribución justa y equitativa de los recursos en todo el territorio nacional.
3. Que el Ayuntamiento de Cartagena manifieste su apoyo a los trabajadores de Correos, quienes, a pesar de las adversas condiciones laborales, continúan esforzándose por cumplir con su labor.



SELLO

Registrado el 30/08/2024 a las 14:23  
Nº de entrada 113195 / 2024

EL PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR DEL AYUNTAMIENTO DE  
CARTAGENA

Firmado por \*\*\*5131\*\*  
IGNACIO JAUDENES (R:  
\*\*\*\*7089\*) el día  
30/08/2024 con un  
certificado emitido por  
AC Representación

